

ENTREPRENEURIAT/COLLECTIVITE: la Région met en place le Prêt rebond sur fonds européens

La [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#) devient la première Région à mettre en place le Prêt rebond sur fonds européens, en lien avec [BPIFRANCE](#). La Commission européenne a proposé, en réaction à la crise économique liée au Covid-19, une initiative d'investissement en réaction au coronavirus visant à soutenir les Etats membres les plus touchés et l'économie européenne, en mobilisant notamment le levier des fonds européens. La Région, en tant que responsable de la mise en oeuvre des fonds européens, et Bpifrance agissent ensemble pour accompagner les entreprises de la région qui rencontrent des difficultés de trésorerie. www.auvergnerhonealpes.fr